

Anton Lindermaier wurde 80ig !

16.10.2019

Unserem Jubilar Anton Lindermaier überbrachte ich nebst einem Präsent die Glückwünsche des Landesverbandes.

Anton Lindermaier begann 1961 seine Polizeiaufbahn bei der 11. Hundertschaft in Würzburg. Im Einzeldienst war er bei der Stadtpolizei *München* und der *Landpolizei* in Würzburg. 1969 wechselte er zum Bayer. Landeskriminalamt. Hier war er bis zu seiner Pension im Jahre 1999 Sachbearbeiter für den Bereich NSG (Nationalsozialistische Gewaltverbrechen). Seine Entscheidung für die sicher nicht einfache aber interessante Materie habe er nie bereut, ließ er mich wissen.

Im Juni 1969 nahm Anton Lindermaier an der Gründungsversammlung des BDK LV Bayern in München teil und trat im gleichen Jahr dem BDK bei.

Von 1970 – 72 war er der zweite Landesvorsitzende des neugegründeten Landesverbandes!

Der Landesverband bedankt sich bei Dir, lieber Anton, für die 50 jährige Treue und das Engagement für den BDK! Wir wünschen Dir an dieser Stelle nochmals alles Gute, viel Glück und vor allem stets Gesundheit, damit Du und Deine Frau noch viele Reisen mit Eurem Wohnmobil unternehmen könnt.

Ulrich Rudert

Beauftragter für Pensionäre und Rentner im BDK LV Bayern

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)